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報 告

近畿病院図害室7協毒会第５回交流会加京都 参加記

椎木淳美

Ⅱ時：2012年１１月１１日（土）１３:00～１７:００

場所：キャンパスプラザ京都２Ｆ第３会議室

参加者数：１１名

当日はあいにくの雨でしたが、交流会が始ま

ると話が止まらないという状態で会は盛り上が

りました。

会場はきれいで、アクセスも良く同じ場所で

研修会や総会ができればいいのにという話も出

ていました。やはり、会場のアクセスが良いと

いうのは重要なことだなと思いました。私は初

めてのところでは必ずと言っていいほど迷うの

で、アクセスが良くわかりやすい会場は大歓迎

です。

事前に寄せられていた質問への回答があり、

そこから発展していくといういつもの流れから

始まり、話はどんどんと深まっていきました。

やはり研修会では聞けなかったこともあり、メ

モをとっていらっしゃる方も多かったと思いま

す。かく言う私もメモこそ持っていませんでし

たが、がんばって頭の中にとどめようとしてい

ました。

今回の交流会で一番長い話になったのは、や

はり時期のことも情勢のこともあり、オンライン

ジャーナルや雑誌年間購読のことでした。当院

も２０１３年の購読雑誌にはオンラインジャーナル

を取り入れることが決まっており、すでに取り

入れていらっしゃる図書室担当者さんのお話は

とても参考になりました。

しいのきあつみ：京都桂病院図書室

オンラインジャーナルの院内周知の仕方や、

利川するにはやはり、ホームページがあったほ

うが利川しやすいのではないかというお話もあ

り、上司に相談することにしました。

加除式の法令集に関する質問もありました。

当院ではもう購入していませんので、その旨を

お話ししましたら、買ってないというところと、

何年か前に購読中止にしたというところがあり

ました。インターネットで閲覧が可能なため特

に要らないのではという意見が多数を占めてい

ました。

また、除籍の仕方についての質問では、消印

や除籍印を押してゴミに出すという答えが多く、

印がなくても、油性の赤マジックで二重線を引

いて捨てているということでした。

ほかに、協議会やNACSISWebcatで所蔵確

認のできない文献や会員外・地域外が受付不可

だった場合はどうしているか、という質問もあ

りました。これに関しては、手配業者に頼んで

いるという回答で一致しました。

当I:Iの食事は、ちょっと豪華な感じでした。

彩りもきれいですごくおいしかったです。お菓

子もおいしいものばかりで交流会の間にすべて

食べきってしまいました。‘恒例の増田さんから

のスイーツ（おやつ）の差し入れも健在でした。

毎回おいしいので、実はひそかに楽しみにして

いたりします。

今回も交流会はとても楽しかったです。次回

開催されるならぜひ参加したいと思います。
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